



Syndicat Autonome de la Fonction Publique Territoriale

GRÈVE DU 13 DECEMBRE 2011

Le 13 décembre prochain, une journée d'action interprofessionnelle a été lancée par plusieurs organisations syndicales pour dénoncer le nouveau plan de rigueur du Gouvernement.

Le SAFPT, conscient des difficultés de chacun, ne peut décemment appeler à nouveau à une journée de grève complète et préconise à ses adhérents et sympathisants de cesser toutes activités professionnelles ce 13 décembre de 10 à 11 heures afin que les conséquences financières soient moindres.

A ce sujet, il serait bon que les organisations qui lancent ces mouvements pendant les jours ouvrés pensent aux conséquences pécuniaires que cela entraîne pour les salariés. Il serait grand temps que ces appels à la grève se transforment en manifestations les jours non ouvrés.

La mobilisation du SAFPT se fera donc plus particulièrement :

- Contre la perte du pouvoir d'achat subie par les Fonctionnaires ces dernières années ;
- Contre la journée de carence pour les fonctionnaires en arrêt maladie ;
- Contre le projet visant à augmenter le temps de travail des fonctionnaires sans rémunération supplémentaire ;
- Pour un régime indemnitaire minimum obligatoire pour tous les agents territoriaux et sa prise en compte dans le calcul des retraites ;
- Pour la défense de nos emplois ;

Concernant ces points, le SAFPT adressera aux Ministères concernés un courrier mettant en exergue toutes les raisons de son mécontentement. Ce courrier sera consultable sur notre site en temps et en heure.

N'oubliez pas, que durant cette heure, vous devez impérativement quitter votre lieu de travail !

Par contre et dans le respect total de sa philosophie, le S.A.F.P.T laisse chacun libre de s'associer au mouvement, la journée complète.

Dans ce dernier cas, le S.A.F.P.T vous invite à vous rendre sur le lieu de manifestation le plus proche de votre domicile.



Hausse des Prix



+ Gel des Salaires



= Perte du pouvoir d'achat